

Datum:

23.06.2011

**An den Bezirksbürgermeister der  
Bezirksvertretung Heepen**

## Antrag

### Aufnahme in die Tagesordnung

Gremium	Sitzung am	Beratung
<b>Bezirksvertretung Heepen</b>	07.07.2011	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

**Übermittlung der Beschlusslage der Bezirksvertretung Heepen bzgl. des  
Abendverkehrs auf der Stadtbahnlinie 2 an den Aufsichtsrat von moBiel**

**Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung wird beauftragt, dem Aufsichtsrat von moBiel für dessen Beratungen zum Fahrplanwechsel 2012 die Beschlüsse der BV Heepen (ggf. ergänzt durch die zugehörigen Begründungen/Diskussionsbeiträge) zur Verbesserung des Abendtaktes der Stadtbahnlinie 2 nach Milse vorzulegen. Gleichzeitig soll die Verwaltung die Bedeutung dieser Maßnahme aus Sicht der Bezirksvertretung Heepen deutlich machen und dem Aufsichtsrat den Wunsch der Bezirksvertretung übermitteln, dass diese Verbesserung 2012 umgesetzt wird.

**Begründung:**

moBiel hat am 4. April 2011 in einem Brief an die Projektkonferenz Baumheide mitgeteilt, dass eine Verbesserung des Abendtaktes auf der Linie 2 zum Fahrplanwechsel 2011 nicht möglich sei, dass aber dem Aufsichtsrat für den Fahrplanwechsel 2012 diese Maßnahme vorgeschlagen werde. Dieser Vorschlag sollte durch die Beschlüsse der Bezirksvertretung Heepen und die im Rahmen dieser Beratungen gesammelten Argumente (Bedeutung der Stadtbahn für ein sozial strukturiertes Wohngebiet wie Baumheide usw.) „untermauert“ werden.

**Unterschrift:**

gez. Dr. Elsner